

## **MEMORIA EXPLICATIVA DEL PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO 2015 DEL ORGANISMO AUTÓNOMO LOCAL PATRONATO DEPORTIVO MUNICIPAL EN SU COMPARACIÓN CON EL PRESUPUESTO 2014.**

El Ayuntamiento de Antequera, continua en la dirección de hacer del deporte un hábito diario en la mayoría de la población de Antequera prestando una atención continuada por ser factor importantísimo y pieza clave en nuestra sociedad, y como base fundamental para una mejor educación integral de la persona, convivencia social y salud para la misma, pone de manifiesto a través de estos presupuestos su intención e interés de seguir apoyando la actividad deportiva en la ciudad como en años anteriores, adaptándonos a las circunstancias actuales y a la vez ir aumentando poco a poco las actividades.

Tras la etapa en los últimos años dedicada a inversiones en el parque de instalaciones deportivas de la ciudad, seguiremos al igual que el pasado año con los programas *de mantenimiento integral de las instalaciones deportivas*, la puesta en marcha integral del Centro de Atletismo 6º Centenario por primera vez, para su adecuación a las competiciones del más alto nivel nacional e internacional. Apoyo continuo en los anejos y barrios de Antequera con un plan de seguimiento continuo a efectos de mantener las instalaciones en el mejor estado posible para su práctica deportiva, así como el mantenimiento específico y concreto de las grandes instalaciones en los distintos complejos deportivos de la Ciudad.

Referente al Capítulo I de personal, se adecuan partidas a las circunstancias actuales, en este caso se presupuesta el 25% de la paga extra no abonada en el 2012.

En el área de los **Servicios Deportivos** se siguen manteniendo todas y cada una de las actividades, con el objetivo de que la ciudadanía no se vea afectada negativamente, se consolidan eventos como son la III Media Maratón "Ciudad de Antequera", Campeonatos Nacionales Universitarios 2015, la III Maratón de Montaña "Desafío Torcal Sur", colaboración con los clubes para

introducir otras actividades relacionadas con la pesca, la escalada, el motociclismo, actividades de deporte adaptado, etc.

**Especial atención para el año 2015 es la celebración del Campeonato de España Absoluto en Pista Cubierta, que se celebrará en las instalaciones del Centro de Atletismo 6º Centenario durante los días del 21 y 22 de Febrero, con la participación de alrededor de 600 atletas de la elite nacional.**

En el apartado de **Escuelas Deportivas Municipales** se mantienen el número de ellas. En las modalidades de pesca, tenis de mesa, Taekwondo, Senderismo, y Billar, a través de cesiones de uso de instalaciones deportivas y convenios con clubes deportivos de la ciudad.

Se mantienen igualmente todas las actividades deportivas dirigidas al sector escolar, adultos y mayores, competiciones locales e introduciendo por primera vez la modalidad de tenis en los Juegos Deportivos Municipales.

Continuidad en la línea de promoción y apoyo al deporte adaptado con la aportación económica directa del Excmo. Ayuntamiento de 15.000 € para el desarrollo del Programa **"Antequera Integra"** dirigido a la población con discapacidad, buscando con ello la máxima integración, inclusión y normalización en el ámbito deportivo y social. En esta área seguirán desarrollándose las actividades de Escuelas Deportivas y el Programa de Actividades Complementarias y que tan buenos resultado siguen dado.

El **presupuesto total** para el ejercicio 2015 asciende a la cantidad de 1.758.873,00 €

Mantenimiento en las línea de subvenciones y ayuda a clubes de la ciudad, entendiéndolas como plan para el desarrollo integral de las diferentes actividades deportivas en el municipio por el sector privado. Las **Subvenciones a Clubes Deportivos** serán de **165.000,00 €** y otra para **Convenio con la Universidad de Málaga de 30.000,00 €** para la celebración de **Campeonatos de España Universitario de Fútbol Sala** y apoyo al equipo del **UMA Antequera de Fútbol-Sala.**

En definitiva unos presupuestos ajustados a la realidad diaria del deporte Antequerano y que a pesar de las circunstancias por las que seguimos atravesando el Ayuntamiento de Antequera sigue apostando por la promoción del deporte en la Ciudad con un aumento en los presupuestos para el 2015.

El Patronato Deportivo Municipal trata, como siempre por todos los medios, de conseguir los mejores y mayores resultados en su gestión diaria de los recursos disponibles , mejorando con ello la salud y el bienestar de la sociedad antequerana, así como no perder de vista nunca el objetivo de hacer la práctica deportiva universal, y que la misma sea un hábito diario entre los ciudadanos/as buscando siempre la mejora continua en la calidad de vida y en las relaciones sociales, sin perder igualmente de vista los valores culturales, psicológicos, emocionales y personales que encierran la práctica deportiva.

Antequera, 7 de Octubre de 2014

**Fdo.: MANUEL J. BARÓN RÍOS**  
**Alcalde-Presidente**

